BOGOHILFE e.V.

Wiederaufbau und nachhaltige Hilfe für ein besseres Leben

Möbusstraße 5 - 55543 Bad Kreuznach - Telefon 0671 73555 mail@bogohilfe.de - FAX: 03212 2710225 - Mobil: 0171 2710225



Mitglieder – Rundschreiben Nr. 1-2019 vom 04.03.2019

Liebe Mitglieder, Freunde und Sponsoren unseres Vereins,

auch wenn es schon Anfang März ist, möchte ich zunächst euch allen ein gutes, erfolgreiches und vor allem gesundes Neues Jahr wünschen. Für den Verein steht 2019 wieder ein Benefizabend im November an. Doch zunächst ein Rückblick auf die Ereignisse seit dem letzten Rundschreiben:

Da inzwischen der letzte Schultag vor ein "normaler" Schultag ist war das Weihnachtsessen der IGS Ingelheim am Montag der letzten Schulwoche. Es wurde bereits zum fünften Mal von der Bogohilfe ausgerichtet und die Lehrer fragen schon ab den Herbstferien, ob sie sich wieder vor Weihnachten auf philippinisches Essen freuen dürfen. Die Vereinsmitglieder Jean Bergbold, Bhing Breker, Teresa Jung und Valla Wichmann breiteten sich in der Schulküche aus, um dann pünktlich die frisch zubereiteten Köstlichkeiten anzubieten. Die Lehrer belohnten uns wieder mit einer prall gefüllten Spendendose. Hier noch einmal der ausdrückliche Dank an die ehemaligen und neuen Kolleginnen und Kollegen und natürlich auch die die Köchinnen, ohne die das nicht möglich wäre.







In der Schulküche, von Links nach rechts Warten auf den Ansturm Jean Bergbold, Bhing Breker, Teresa Jung, Valla Wichmann

Wie jedes Jahr strömen die gutgelaunten und hungrigen Lehrer das warme Buffet.

Der Neujahrsempfang der katholischen Kirchengemeinde in Norheim war wieder Ende Januar. Im Rahmen dieser Veranstaltung wurde erneut eine Spende überreicht. Dieses Jahr haben wir uns mit der Übergabe eines Bildes von der Arbeit der Bogohilfe auf den Philippinen für die Unterstützung bedankt.

Die Sammlung "vergessener" Sommerkleidung an drei Schulen war nach den Herbstferien sehr erfolgreich. So konnten im Februar wieder sechs große Kartons, sogenannte Balikbayan Boxen, gefüllt und verschickt werden, Sie sind bereits unterwegs und werden wieder im Sommer von uns auf den Philippinen an Bedürftige verteilt.



Klaus Jung überreicht Maria Louen ein Bild mit den Waisenkindern

Am Sonntag, den **7. April 2019** wird um **11:00** Uhr unsere diesjährige **Jahreshauptversammlung** stattfinden. Wir haben uns wieder für Gaststätte "Zum Schützenhaus" in Rüdesheim bei Bad Kreuznach entschieden. Die Einladung mit Tagesordnung erfolgt Ende März per e-Mail. Bei dieser Hauptversammlung wird Thomas Fartak von seinen frischen Eindrücken seiner Philippinenreise berichten, insbesondere von dem Besuch eines Altenheims in Bogo.

Erinnern möchte ich noch an den **vierten Benefizabend** am Samstag, den **23. November 2019** in der Gemeindehalle Langenlonsheim.

Ich freue mich auf die Jahreshauptversammlung und verbleibe mit freundlichen Grüßen

Klaus Jung